

En chantier à Bassins

Salle polyvalente pour 1987

Mis en route à fin avril, le chantier de la grande salle de Bassins va bon train. En été 1984, le Conseil général accordait le crédit nécessaire à la construction d'abris et à l'agrandissement de la salle communale.



Les travaux en cours. — (photo ol/m. ryser)

Entourant d'un L la salle actuelle sur ses faces est et sud, la nouvelle construction prévoit en sous-sol un grand abri de 100 places et trois de 50, ainsi que des sanitaires sur sa face sud ; un local de chaufferie et des vestiaires sur sa face est.

Au rez-de-chaussée une grande buvette communiquant avec la salle existante sera aménagée, de même qu'une cuisine ainsi qu'un parvis et l'entrée principale au sud ; un silo à bois et une arrière-scène à l'est.

Signalons encore que le système de chauffage, par bois déchiqueté, desservira également le bâtiment communal tout proche.

Les Bachenards disposeront donc à la fin de l'été 1987 d'une salle polyvalente remise à neuf (la salle actuelle date de 1938) et de locaux-abris capables d'accueillir la troupe. — (mrs) ■

**LA DIRECTION ET LE PERSONNEL
DE LA SOCIÉTÉ
DE BANQUE SUISSE
SUCCURSALE DE NYON**

ont le pénible devoir et le profond regret
de faire part du décès de